



CENTRO DE PRIVACION DE LIBERTAD SANTO DOMINGO FEMENINO N°2

EJE CULTURAL – TALLER VIDA Y DESARROLLO INTEGRAL – PROMOTORA CULTURAL LCDA ESTEFANIA MORA

PERSONAS PRIVADAS DE LIBERTAD QUE PARTICIPARON Y SUS RESPECTIVOS TRABAJOS:

MARIA FERNANDA RENTERIA QUIÑONEZ



3

respiración como mi hermana estaba en el mismo
cabe y solo con las demás podían oírlos ese punto
recuperación luego solamente obviando las visitas pero por
orden del centro social su familia una sola hija
o mis hermanas solo las podían tocar de los pies porque
según se en el año 40 era una cristiandad anticristiana. Me permitió
acoger las visitas cada 15 días en tiempo de pandemia
prohibición. naturalmente los visitas el cual me llevó a otro
nivel de depresión la cual me llevó a utilizar psicosis drogas
a un nivel bajo. empieza a escribir no recuerdo hasta una
noche parecía la cual también era de esos días y con
una mala suerte estuve de lento por primera vez para
en este caso era altamente incómodo la la hospitalización de peso
de más tiempo. Llegué en el cual fue un caso de una mujer
momento de lento porque en aquella noche se acostaba una mujer
que no le daba sueño en aquella noche en el hospital me dieron
tres píldoras y lo que en ella se visto no era mucho al tener píldora
pedí al agente encargue que presentara me indicó al tener píldora
que no me diera porque en aquella noche se acostaba una
mujer que no me daba sueño bien al día siguiente en la mañana desperté
lo bien incluido pude notar la sensación con este "algo"
la apetencia ingiriendo así al tener píldora el paciente me indicó
que no me dieran las píldoras porque desperté el viernes de mi
casa tres mañanas de aquella noche durante los cuales tuve
que dormirme uno de ellos se dirigió a mí diciendo son 200
de almidones uno de ellos se dirigió a mí diciendo que con mi
de socias tu les píldoras se refieren y no me oíste ala
no de ellos. Luego de aquella noche para los visitas de
dormirme al pabellón. le manifesté lo siguiente al pabellón
que no quería cosa alguna de los visitas. al pabellón para una

4

largo decadencia. intento a unir una cosa de muerte de en la
casa empieza a oír una dulzura dulzura en ese ambiente el
de mi hija necesitaba un poco más para el hospital respecto al problema
que por el colapso de paciente en el hospital militante en la
ciudad de Quito pasó que se me habían contado los puntos
dónde o mi madre para poder pedir ayuda al mes para que mi
mamá pudió entrar a un señorial programa llamado espacio
en servicios la cual en ese entonces no estaba vigente luego
de ese mi madre de nuevo al Tercoduro al que rápidamente
llegó la cual le dio una mano de mi hija y me llevó la cual me
dejó aceptar por el bienestar de mi hija cuente no hubo el
dolor en forma personalmente me fui a la carabinera y le
pedí permiso que la hiciera. por mi un dolor que no me
sabía decir las autoridades que mi hija con el papeler
de que las remitieron con ella luego de esa me separé de mi
esposo entre en depresión con es ayudo de amigos sal de la
depresión empezo a salir a trabajar nuevamente en aquella red
de la cual hija parte en la redención porque luego accedi
de aquella fundación en medio de su enfermedad a quella
fundación lo que yo había hecho anteriormente la cual me
negó la recuperación con mi hija me negaron las visitas
por un cierto tiempo esto que yo llevé una vida tranquila
y de dedicación luego de unas cuantas semanas mi
hija me ofreció gracias a la gestión de la Encarnación
los días seguidos a eso regresó a su recuperación
ya teniendo aquél permiso para las visitas de
mi pequeño resultado que no podía visitarlo para una
mejor recuperación que no podía visitarlo para una mejor



18

2



8
a veces des el poco que quedaba am bebe poniendo uno orden
de desprendimiento entre contra un dia normal. Llegue para a mi
que vine encantado con la actitud de aquello batelelo la corda me
decia de de hacer un y tendia que en mundo se venia abajo
pero los cosas... mejoraron pronto asique todo tipo de cada
cosa que nos pasasean para saber los am hijos hasta que
lograron cumplirnos la corda aprobaron que sea de hoy
lunes al regreso civil a colocale los nombres punto con mis
pellizcas al asid perdi la pata de pata de pata luego lo deje con
de consternacion en su casa como si nado para que no
sospecharan



ERIKA CRISTINA VILLAMARIN RIOS

